

Llaman a la comunidad a respetar la Ley Seca y participar de forma tranquila:

Autoridades refuerzan seguridad y fiscalización en Tarapacá por Fiesta Religiosa de San Lorenzo

Con un llamado a vivir la tradicional Fiesta Religiosa de San Lorenzo con responsabilidad y respeto a la normativa vigente, autoridades regionales y provinciales encabezaron este lunes la formación policial de Carabineros en el poblado de Tarapacá, instancia que marca el inicio del despliegue operativo de seguridad y servicios públicos en la zona.

La actividad contó con la participación de la Seremi de Seguridad Pública, Ana María Peralta; la Delegada Presidencial Provincial del Tamarugal, Camila Castillo; el alcalde de Huara, José Bartolo; y la directora regional de SENAPRED, Patricia Montenegro. También estuvieron presentes funcionarios de Aduanas, SENAPRED, el Servicio de Salud, el Servicio

Agrícola y Ganadero (SAG), el Servicio de Impuestos Internos (SII), e inspectores municipales de Huara.

Durante la ceremonia, se destacó el refuerzo de los servicios preventivos por parte de Carabineros de la Primera Zona Tarapacá, tanto en las rutas de acceso a la provincia del Tamarugal como en el mismo poblado

de Tarapacá, con el objetivo de resguardar la seguridad de los miles de peregrinos y visitantes que llegan hasta la quebrada a participar de esta importante festividad religiosa.

“Queremos hacer un llamado a la comunidad a venir a la fiesta de forma tranquila, respetar la ley seca y darles la tranquilidad de que

hemos duplicado la dotación de Carabineros en el poblado. Además, nos acompañan distintos servicios públicos que estarán realizando constantes fiscalizaciones para garantizar una celebración segura”, señaló la Seremi de Seguridad Pública, Ana María Peralta.

Por su parte, la Delegada Provincial Camila Castillo

subrayó la coordinación entre las instituciones: “Los trabajos del organismo fiscalizador y de seguridad ya se encuentran en marcha. Estamos trabajando de forma coordinada para entregar seguridad a cada uno de los feligreses y familias que llegan a celebrar esta fiesta tan significativa para la región”.



Desde Carabineros, el Comandante Marcos Estrada reiteró el llamado a respetar las medidas dispuestas por la autoridad: “Tenemos ley seca vigente desde el 1 de agosto hasta el término de la festividad. Ya llevamos dos detenidos por esta causa y esperamos que no sigan aumentando”. El Alcalde de Huara, José Bartolo, destacó la masiva convocatoria esperada para este fin de semana, estimando la llegada de más de 200 mil personas. “Hay seguridad total para tener una celebración tranquila. El cuidado es tarea de todos. Pedimos a nuestros peregrinos también colaborar, y si ocurre algún hecho irregular, hacer la denuncia correspondiente”. El despliegue de seguridad se mantendrá durante toda la celebración, con patrullajes, controles vehiculares, fiscalizaciones sanitarias y apoyo de unidades especializadas, todo con el propósito de brindar protección a los asistentes de la festividad de San Lorenzo.

EASY RIDER

“Todo para el Aseo Industrial y del Hogar”

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor.

“EASY RIDER” DISTRIBUIDORA COMERCIAL

SOLICITE SU PEDIDO







Orella 1096 / Fono: 2412045 - 95430153

E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL

